



GRANDES ROUSSES HOTEL & SPA

425 route du Signal
38750 Alpe d'Huez

hotelgrandesrousses.com/fr +33 (0)4 76 80 33 11



© Yvan Moreau

Hôtel

Le luxe de la simplicité au cœur d'une Maison authentique. Fruit d'une rencontre entre une famille et sa région, notre hôtel vous invite à vivre un séjour hors du temps, au cœur de l'Alpe d'Huez. Notre Maison porte en elle la convivialité qui fait le charme d'un séjour à la montagne, où raffinement et élégance cohabitent. Chacun de nos espaces de vie, parmi nos 77 chambres, 18 suites, 2 mini lofts, 1 loft et 2 chalets, vous plonge dans une atmosphère envoûtante. Où que vous soyez, la montagne est reine et suggère à votre regard de se porter vers les insaisissables sommets alpins.

The luxury of simplicity in the heart of an authentic Maison. Our hotel invites you to enjoy a timeless stay in the heart of Alpe d'Huez. Our history is based on the meeting between a family and its region. It has the conviviality that makes a stay in the mountains so charming, where refinement and elegance coexist. Each of our 77 rooms, 18 suites, 2 mini lofts, 1 loft and 2 chalets offer an enchanting atmosphere. Wherever you are, enjoy breathtaking views of the mountain alpine peaks. It's a picture like no other, a source of deep inspiration and fulfilment.

Spa des Alpes

Le Spa des Alpes vous invite à vous fondre dans un cocon de douceur, à partager ou à savourer pour vous-même. Avec ses 350 m², ses 100m² d'espace « Froid & Lumière », ses sept salles de soins, dont une duo, notre spa vous invite à profiter de chaque espace : bassin sensoriel, baignoires de cuivre massif, équipements de cryothérapie, douches à expériences, fontaine de glace, sauna, hammam, tisanerie. Prémices d'une expérience de bien-être exclusive à la découverte des vertus de la montagne : l'Alpinothérapie*. Le Spa des Alpes intègre les soins myBlend, marque haut-de-gamme de cosmétiques combinant soins sur-mesure, derma-technologie et approche holistique de la beauté.

The Spa des Alpes invites you to melt into a cocoon of softness, to treat yourself to a suspended moment, to share or to savor for yourself. With its 350 m², its 100m² «Cold & Light» area, its seven treatment rooms, including one for two, our spa invites you to enjoy each area as they wish: sensory pool, solid copper baths, cryotherapy equipment, experience showers, ice fountain, sauna, steam room, tea room. The start of a unique experience: Alpinotherapy*, an exclusive wellness experience, discovering the virtues of the mountains. It includes myBlend treatments, a top-of-the-range cosmetics brand combining made-to-measure treatments, derma-technology and a holistic approach to beauty.

COSMÉTIQUES MYBLEND